

第47回 御代田町消防団 ポンプ操法大会

6月2日(町営グラウンド)

優勝 第4分団(清万・一里塚)



準優勝 第8分団(上宿・小田井)



3位 第7分団(荒町・平和台)



この大会は、毎年消防団員の消防技術の発展に資することを目的に、町内の全ての分団が参加し、開催されました。今年は昨年準優勝の第4分団(清万・一里塚)が優勝し、7月7日に開催される第52回北佐久消防協会ポンプ操法大会への出場権を手に入れました。同じく町ラッパ班も3年連続の優勝を目指し、出場します。



表彰式の様子(第4分団)



南小学校



小学校運動会

6月1日

南・北小学校で運動会が開催されました。小学生は紅白に別れ、かけっこ、騎馬戦、綱引きなどで競い合いました。当日は天気にも恵まれ、子どもたちは各種目で校庭を駆け回り、運動会を楽しむとともに、日ごろの練習の成果を見に来てくれた両親や祖父母に見せていました。



北小学校



奥田民男さん木彫刻 寄贈

(町民ホール)

役場新庁舎の開庁1周年を記念して、馬瀬口区の奥田民男さんからクスノキの木で創られた鶴と亀の木彫刻をご寄贈いただきました。役場町民ホールに展示していますので、役場へお立ち寄りの際はご覧ください。

ふれあい広場

5月12日(龍神の杜公園)

町社会福祉協議会主催で第34回ふれあい広場が開催されました。ふれあい広場は、地域に暮らす人たちが支えあい、誰にも住みよい町づくりを進めるための交流の場として、毎年開催されています。今年は快晴となり、様々なブースが多く出店し、子どもからお年寄りまで多くの人々が訪れていました。



Camera

カメラ

Report

レポート



町建設業協会ゴミゼロ運動

5月29日・30日(町内各所)

町建設業協会の皆さんが、町内清掃ボランティア(ゴミゼロ運動)を実施しました。このボランティアは、毎年5月30日(5・3・0の日)に合わせて行っているもので、町内各所で道路の清掃を行っていただきました。2日間にかけて実施され、いつも使用している道路がとてもきれいになりました。



ママさんバレーボールチーム「オリオン」表敬訪問

5月31日(役場)

地区予選、県大会を勝ち抜いた町内のママさんバレーボールチームの「オリオン」が全国大会への出場を町長に報告しました。監督の須藤さんは「第50回記念大会で、全国大会へ出場することができてうれしい」と話し、「選手の平均年齢は46.2歳と他チームより高いが、体調管理して、優勝できるようにしたい」と抱負を話してくれました。全国大会は奈良県で8月1～4日に開催されます。



大屋ジェシカさん表敬訪問

5月24日(役場)

向原区在住の長野俊英高校3年生の大屋ジェシカさんが町長を表敬訪問し、第31回全国高等学校選抜スキー大会の「女子回転」で第7位という好成績をおさめたことを報告しました。今後の将来についても話があり、「大学では日本のスポーツ界の改善すべき課題を研究していきたい」と話してくれました。